



El Primer Ministro Trudeau recibe un juego de ajedrez, regalo del General Sangoulé Lamizana, Presidente de la República del Alto Volta.

prioritarios mencionados anteriormente.

El Gobierno canadiense afirmó su deseo de mantener el nivel de ayuda que presta actualmente el Alto Volta en el campo de la educación. En lo que a ayuda alimenticia se refiere, el Gobierno de Canadá responderá con agrado, al igual que en el pasado, a las situaciones difíciles periódicas con que se enfrenta el Alto Volta.

Por último, Canadá seguirá prestando ayuda a programas regionales tales como el programa para luchar contra la oncocerciasis. Ambas partes expresaron su satisfacción de que el acuerdo sobre el Sistema de Telecomunicaciones Panafricano, que une a los países de esta región, se hubiese firmado durante la visita del Presidente de la República del Alto Volta.

* * *

Red de telecomunicaciones panafricana

El Ministro de Asuntos Exteriores, Allan J. MacEachen, firmó el 15 de mayo sendos acuerdos con los Embajadores de Dahomey, Alto Volta, Mali, Níger y Senegal para el establecimiento de un tramo de la Red de Telecomunicaciones Panafricana.

Estos acuerdos entrañan una subvención de 4,5 millones de dólares y préstamos por valor de 22,43 millones de dólares con cargo a los fondos de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional.

Los préstamos se asignarán proporcionalmente a las construcciones realizadas en cada país: 6,72 millones a Mali; 5,04 millones a Dahomey; 4,08 millones a Níger; 3,84 millones a Senegal y 2,75 millones al Alto Volta.

Este proyecto regional tiene por objeto mejorar las comunicaciones entre los cinco países y el resto del continente en un esfuerzo común de cooperación. Se trata de la construcción de dos tramos de líneas de alta tensión: el primero unirá a Kaolack en el Senegal con Bobo-Dioulasso en el Alto Volta via Bamako, Mali; el segundo unirá a Koupele en el Alto Volta con Bohincon en Dahomey via Niamey en Níger. Asimismo entraña la construcción de centrales telefónicas internacionales en Bamako, Mali; Niamey, Níger; y Cotonou, Dahomey.

Los préstamos destinados a cada país se utilizarán en la obtención de artículos y servicios canadienses, necesarios para la construcción de los tramos situados en cada uno de los países.

La subvención se destinará a cubrir los gastos de asistencia técnica, servicios de los ingenieros asesores canadienses encargados del diseño y supervisión de la construcción, así como los gastos del programa de formación del personal africano.

Aunque no es posible determinar por el momento el monto de la contribución de los países africanos, se espera que será importante por cuanto supone la